

**Begründung:**

Seit dem 1.11.2013 ist der Notarzt in Bornheim an der Rettungswache von 7 Uhr bis 20 Uhr fest angesiedelt. In Gesprächen mit den Notärzten haben diese nach über 2 Jahren eine positive Bilanz gezogen. So konnten die Einsatzzeiten deutlich verkürzt werden. Durchschnittlich muss der Notarzt 5 bis 6 Mal am Tag ausrücken.

Vor dem Hintergrund der Neuaufstellung des Rettungsdienstbedarfsplanes erscheint es daher sinnvoll, die Möglichkeit einer Nachtdienstbereitschaft in Bornheim zu prüfen, zumal diese zurzeit aus Wesseling, Brühl oder Bonn hergestellt wird. Eine 24-Stunden-Dienstbereitschaft würde auch in den Nachtstunden die Wegezeiten deutlich verkürzen und den Notarzt schneller beim Patienten eintreffen lassen.

Bornheim ist nicht nur in zentraler Lage linksrheinisch, sondern bedient auch als größte linksrheinische Kommune die Notarztversorgung von Alfter-Ort und Swisttal-Heimerzheim.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Torsten Bieber

Michael Söllheim

f.d.R.

Andreas Grünhage